

MTU-Hallencup 2013: C1 spielt in der Champions League!

Geschrieben von: Rafael Tschirdewahn

Donnerstag, den 21. November 2013 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 21. November 2013 um 09:01 Uhr



Nachdem nun auch alle lokalen Teilnehmer feststehen, wurden die Gruppen für den diesjährigen MTU-Hallencup ausgelost. Das Team der TSG Ailingen spielt in Gruppe "13" ausschließlich gegen Teams, die aktuell auch in der Champions League vertreten sind: FC Schalke 04, FC Barcelona, FC Basel 1893 und FC Bayern München! Auch der lokale Gruppenegegner VfB Friedrichshafen 1 hat es in sich.



Für die Jungs von Rafael Tschirdewahn und Jürgen Kwast wird der 7. Dezember 2013 sicher ein Höhepunkt in ihrer noch jungen Laufbahn als Fußballer. In den vergangenen zehn Turnieren waren einige Spieler dabei, die als Bundesliga-Profis heute auf höchstem internationalen Niveau spielen: Thomas Müller, Mario Götze, Xerdan Shaqiri, Holger Badstuber und David Alaba beim FC Bayern München, Marco Reus bei Borussia Dortmund, Julian Draxler beim FC Schalke 04 oder die Torspieler von Bayer Leverkusen und Borussia Mönchengladbach, Bernd Leno und Marc-Andre Ter Stegen. Sicherlich sind auch dieses Jahr wieder Spieler mit am Start, von denen die Ailingen Spieler in ein paar Jahren voller Stolz sagen können: "Gegen den habe ich damals beim MTU-Hallencup gespielt!"

Das weltweit bestbesetzte U15-Turnier findet dieses Jahr erstmalig in der ZF-Arena statt, um der erwarteten Zuschauerzahl optimale Möglichkeiten zu bieten, die Turnierspiele am 7. und 8.

MTU-Hallencup 2013: C1 spielt in der Champions League!

Geschrieben von: Rafael Tschirdewahn

Donnerstag, den 21. November 2013 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 21. November 2013 um 09:01 Uhr

Dezember 2013 zu verfolgen. Das Ailingen Team hofft dabei natürlich vorort auf eine möglichst große Unterstützung durch alle TSG-Jugendspieler und deren Familien und Freunde, um als klarer Außenseiter in diesem Top-Teilnehmerfeld eine achtbare Rolle spielen zu können. "Nachdem wir die Hinrunde in der Bezirksstaffel Bodensee als Herbstmeister beenden konnten, wollen wir beim MTU-Hallencup als bestes lokales Team abschneiden und dabei die prominenten Gegner zumindest etwas ärgern." ist die Zielsetzung, die Trainer Rafael Tschirdewahn für sein Team ausgibt.

Weitere Infos zum 11. Internationalen U15 MTU-Hallencup gibt es unter www.mtu-hallencup.de